

# 50 000 Franken gehen an vier Institutionen

Grosse Freude bereiteten sowohl die Übergabe wie auch der Empfang von Checks im Gesamtwert von 50 000 Franken, die die Luzerner Kantonalbank (LUKB) kürzlich vier gemeinnützigen Organisationen im Kanton Luzern gespendet hat. Je 15 000 Franken haben die **Stiftung für Schwerbehinderte Luzern** (SSBL) in Rathausen sowie die **KinderSpitex Zentralschweiz** mit Sitz in Luzern erhalten. Je ein Check über 10 000 Franken ging an die **Help Samariterjugend Kanton Luzern** sowie an die **Stiftung Villa Erica** in Nebikon. Die LUKB unterstreicht mit dieser Vergabung ihr vielfältiges Engagement für die Region Luzern. Die SSBL mit Hauptsitz in Rathausen betreut in 41 Wohngruppen und diversen Tagesgruppen im ganzen Kanton Luzern über 400 Menschen, die geistig oder mehrfach behindert sind. Sie beschäftigt rund 800



Freudiger Moment: Andrea Bühlmann, Help Samariterjugend; Ursula Disler, GL Stiftung Villa Erica; Thomas Bühlmann, Bewohner der SSBL Rathausen; Daniel Salzmann, CEO LUKB; Helene Meyer-Jenni, GL KinderSpitex Zentralschweiz, Luzern. PD

Mitarbeitende. Die Stiftung Villa Erica fördert 60 junge Menschen und Erwachsene, die wegen einer psychischen Beeinträchtigung oder einer Verhaltensauffälligkeit keinen Schulabschluss haben, keine Berufslehre absolvieren oder nicht im ersten Arbeitsmarkt arbeiten können. Die Help Samariterjugend ist ein wichtiger Pfeiler der Samariterbewegung.

Die Help Samariterjugend Luzern wird dieses Jahr 25 Jahre alt. Der Check der LUKB ist Anerkennung für die wertvolle Arbeit und zugleich ein Geburtstagsgeschenk. Die KinderSpitex Zentralschweiz übernimmt seit über 20 Jahren die Pflege von Kindern mit ganz unterschiedlichen Krankheiten, dies bei den betroffenen Kindern zu Hause. PD